

venez
comme
vous
êtes.



McDonald's France a publié sur sa page Facebook en 2015, une affiche arborant son célèbre slogan « **Venez comme vous êtes** » au-dessus d'un « *roi* », personnage symbolisant Burger King



En 2021, **King Burger** affiche une casquette oubliée par un employé de McDo parmi tout un panel de visuels qui annoncent la réouverture de ses restaurants.

Quel est le burger le plus iconique/connu dans le monde ?

Et lequel est le plus gros ?



En 2023, **McDonald's Brésil** a interrogé l'Intelligence Artificielle générative sur le **burger le plus iconique** dans le monde.

La réponse est "**le Big Mac**" : l'agence de communication Galeria.ag a transformé la réponse en affiche, en reprenant les couleurs du fameux hamburger.

Mais cette réponse n'a pas été au goût de **Burger King**, qui quelques jours plus tard a questionné ChatGPT, avec l'agence DAVID São Paulo. « **Quel burger est le plus gros ?** » Cette fois-ci c'est le "**Whopper**" qui l'emporte.

La réponse est elle aussi affichée dans les rues, avec un visuel quasi-identique à celui de McDonald's et juste à côté de ce dernier.



QUE FAITES-VOUS DU 2 AU 5 MARS ?

**DARK VADOR
BURGER**

DU 2 AU 5 MARS DANS VOS RESTAURANTS QUICK



QUE FAITES-VOUS LE
21 MARS ?



POURQUOI ATTENDRE
LE 21 MARS ?



Mimétisme des marques à l'occasion de la
sortie d'un nouvel opus de
la saga Star Wars